



ちゅうりっぷぐみだより

平成30年10月
尚徳福祉会 馬橋保育園

涼しい秋風に、高く澄んだ空。ますます秋が深まってきました。ちゅうりっぷ組での生活もあっという間に半年が過ぎ、後半期がスタートしました。残りの6カ月の子どもたちの成長が楽しみですね。子どもたち一人ひとりのペースに合わせて焦らずゆっくり見守っていきたいと思います。

ねらい・・・秋の自然に触れながら、戸外遊びを思いきり楽しむ。

☆10月生まれのお友達

3歳になります。

運動会

いよいよ運動会が近づいてきました。幼児クラスのこどもたちは、縄跳びや荒馬、竹馬など、運動会に向けて熱心に練習しています。乳児クラスは自由参加となりますが「よーいどん」という親子競技があります。詳しくは後日配布の運動会プログラムをご覧ください。

食事の様子

食欲の秋だからでしょうか、夏の暑さが過ぎ去り、食欲も出てきました。「見てみて！ピッカピカ！」と言って、きれいになったお皿を見せたり、そんなお友だちの姿を見て、「私も食べる！」と言ったりして、給食を残さずきれいに食べようとする姿が見られるようになってきました。絵本や紙芝居などで苦手なお野菜などが登場した時には、給食になると「先生！さっき出てたにんじん食べるから見てて！」と言って苦手なものも食べてみようとする姿も見られます。食べる意欲を大切にして、楽しく食事ができるようにしていきたいと思います。

あそび

読書の秋ですね。「はじまるよ♪はじまるよ♪」と手遊びをする子どもたち。手遊びを始めるお友だちの姿を見て、一緒に真似をする姿も見られます。手遊びが終わると、用意していたお気に入りの絵本を出して、お友だちに絵本を読んであげる姿もあり、楽しそうに見ています。

お散歩に行ったよ

夏が過ぎ、また一段と大きくなった子どもたち。春頃の散歩では疲れて立ち止まってしまったり、時々手を離したりしてしまう姿ありましたが、今では保育者やお友だちと一緒に手を繋ぎ、足取りもしっかりとしてきました。「見て！お花が咲いてるね！」など、お友だち同士で会話も弾んでいます。時には「だいじょうぶ？」「おててつなごう！」と言ってお友だちに優しい言葉をかける声が聞こえ、頼もしい子どもたちです。

- ～10月の行事予定～
- 13日 (土) 運動会
 - 17日 (水) 乳児計測
 - 24日 (水) 秋の健診
 - 26日 (金) 避難訓練



お願い

- ・衣替えの時期となりました。自分で着脱しやすく、気温差で調節できる衣類のご用意をお願いいたします。
- ・衣類、持ち物には名前の記入と確認をお願いいたします。